



PARTE EL JUEVES.

Fundación Las Rosas realizará colecta la próxima semana

● Desde este jueves 22 y hasta el domingo 25 de agosto, cientos de voluntarios saldrán a las calles, en distintas ciudades del país, para conquistar corazones entre los transeúntes. “Es tu tiempo de actuar”, es el llamado que realizan, este año, los 28 Hogares de Fundación Las Rosas. La jefa de Fundación Las Rosas en la Región de Valparaíso, Claudia Bustos, recalcó que “el llamado este año es a actuar. La fundación no puede alimentar, acoger y cuidar a los 2.200 residentes que viven en nuestros 28 hogares, sin la ayuda de amigos, personas, empresas, instituciones, la comunidad en general. La generosidad de estos corazones es indispensable para que podamos entregarles una vejez digna”. 🌟